

Nacht der Küchen und Bäder



Am Freitagabend, 2. Dezember 2005, lädt die EDU AG in Buchs ihre Kunden, Partner und Neu-Interessenten zur Nacht der Küchen und Bäder ein. Bis um Mitternacht können sich die Besucher bei einem Glas Sekt über die Neuheiten im Bade- und Küchenbereich informieren und bei der Kochvorführung mit dem japanischen Teppan-Yaki-Flächengrill werden die Vorteile dieser Kochkunst anschaulich gezeigt.

Eine perfekte Abstimmung von Form, Farbe und Material ist besonders im Bereich der Küche wichtig. «Die Küche fliesst heutzutage immer mehr in den Wohnbereich hinein», so der Marketingverantwortliche Joel Dutler. Damit die unterschiedlichen Bedürfnisse der Kunden auch optimal erfüllt werden können, findet man bei der EDU AG ausschliesslich Hersteller, die qualitativ hochwertige Küchen zu äusserst attraktiven Preisen anbieten. Elegante Rundungen, markante Rillenstrukturen, geradlinige und grifflose Küchen liegen momen-

tan beim deutschen Küchen-Hersteller «allimö» im Trend. Dessen Schwesterfirma «ZEY-KO» konstruiert Küchen eher im Landhausstil und beim österreichischen Hersteller «ewe» wird die persönliche Kochoase zu einer Küche mit unbegrenzten Planungs- und Gestaltungsmöglichkeiten.

Kochvorführung mit Teppan Yaki

«Mit diesem Event am Freitag, 2. Dezember, wollen wir uns bei unseren Kunden für ihr langjähriges Vertrauen in unsere Küchen und Bäder bedanken. Gerne zeigen wir den Besuchern bei einem Glas Sekt unsere Herbstneuheiten und Eigenkreationen in Bad und Küche», so der Geschäftsführer Werner Dutler. Das gemütliche Zusammensitzen steht dabei im Vordergrund. Zwischen 17 und 22 Uhr zeigt eine Köchin, wie man sich gesund und lustvoll mit Köstlichkeiten auf dem japanischen Teppan Yaki ernähren kann. Wer sich nach so vielen Neuheiten und Köstlichkeiten in einer Wellnessoase entspannen möchte, findet bei der EDU BAD AG auch Whirlpools, Saunas oder Dampf- und Erlebnisduschen.

Text: Tanja Guidolin
Bilder: Arno Meusburger
(Anzeige)

Die EDU AG steht für:

- Ausführliche Beratung
- Fotorealistische Planung in 3-D
- Montage durch eigene Monteure
- Kundendienst
- Über 28 Jahre Erfahrung im Badezimmer- und Küchenbereich
- Grosse Ausstellung (aktuell: 17 Badezimmermöbel sowie 15 Küchen)
- Organisation bei Küchen-/Badezimmerumbauten
- Apparat-Austausch



Nicht verschlafen

Nacht der Küchen & Bäder bei EDU AG,
Gewerbestrasse 8, (Nähe TopCC), 9470 Buchs,
am Freitag, 2. Dezember, zwischen 16 und 24 Uhr
Öffnungszeiten: Dienstag bis Freitag: 9 bis 12
und 13.30 bis 18 Uhr, Samstag: 9 bis 13 Uhr
Internet: www.eduag.ch, www.edubadag.ch

